

Las imágenes de la Virgen de la Piedad y el Perdón y San Juan y las Tres Marías recibieron el calor de los eldenses

06/04/2023



Las calles del centro de Elda volvieron a acoger la Procesión-traslado de las imágenes de la Piedad y el Perdón y de San Juan y las Tres Marías. Los tambores resonaron de nuevo y las velas iluminaron el camino de las imágenes desde su partida en la iglesia de la Inmaculada hasta el templo de Santa Ana. A pesar del frío, cientos de personas no se perdieron este acto a lo largo de todo su recorrido.

Justo antes de la salida de las imágenes, el párroco de la iglesia de la Inmaculada, **Francisco Berná**, realizó la tradicional oración acompañado de los cofrades de ambas. A las 21 horas las puertas de la parroquia se

abrieron para dejar salir en primer lugar la imagen de San Juan y las Tres Marías, que en esta ocasión procesionó con ruedas. Tras ella le acompañaba la Banda de Cornetas y Tambores de la cofradía de Jesús de Medinaceli. A la salida de esta imagen se colocó la cruz que todos los presentes observaban con expectación.



La imagen de San Juan y las Tres Marías abrió la procesión | J.C.

La Procesión la cerraba la imagen de la Piedad y el Perdón, que también fue sobre ruedas y acompañada por su banda. Ambas imágenes llevaban decenas de manolas y nazarenos que alumbraban el camino con velas.

El itinerario de esta Procesión fue calle **Quijote, Joaquín Coronel, Juan Carlos I, Jardines, Ortega y Gasset, San Francisco, Iglesia hasta llegar a la parroquia de Santa Ana** donde esperarán hasta el Viernes Santo con la Procesión del Santo Entierro. Sin embargo, desde la Cofradía del Santo Sepulcro han explicado a *Valle de Elda* que hasta el viernes no sabrán si tendrán suficientes costaleros para sacar la imagen de San Juan y las Tres Marías.



El cofrade Miguel Ángel Rubio lideraba la Procesión traslado | J.C.

Jueves Santo

Esta noche a las 23 horas se realizará una de las Procesiones más esperadas, la del Silencio con las imágenes del Cristo del Buen Amor y de Nuestra Señora de la Soledad. Además este año el itinerario cambiará, ya que pasará por delante del Teatro Castelar.

Las calles por las que pasarán ambas imágenes serán San Francisco, Ortega y Gasset, Jardines, Antonio Maura, San Roque, Colón, Iglesia y de nuevo a la parroquia de Santa Ana.



Las imágenes ya se encuentran en la parroquia de Santa Ana | J.C.